



Für 24. Juli 2014 wurde in das Landesdienstleistungszentrum vorgeladen. Anwesend waren Herr HR DI Dr. Günther Knötig (Direktion für Landesplanung, wirtschaftliche und ländliche Entwicklung), der ASFINAG-Projektleiter Ing. Leopold Lechner und Bürgermeister Friedrich Stockinger. Konkret ging es bei diesem Treffen um organisatorische Abläufe bei der Weiterplanung der S 10. Herr Ing. Lechner berichtete über die nächsten Schritte der ASFINAG. Folgende Ausschreibungen sind derzeit in Vorbereitung:

1. Ausschreibung für die Verkehrsplanung - sämtliche Auswirkungen der S 10 auf die zukünftigen Verkehrsströme – Abschnitt Nord, Abschnitt Süd, Linz und Auswirkungen auf den untergeordneten Verkehr (Landstraßen, Güterwege usw.)
2. Ausschreibung für die Umweltplanung und Detailplanung der S 10 Trasse

Es wurde mit Herrn Ing. Lechner vereinbart, dass das ASFINAG-Planungsteam am 12. Dezember 2014 vorgestellt wird (ein bis zwei Stunden vor Beginn der Gemeinderatssitzung). Er glaubt, dass das Planungsteam zu diesem Zeitpunkt „steht“. Gleichzeitig soll in dieser Gemeinderatssitzung die Bestellung des Arbeitskreises S 10 beschlossen werden. Auf Vorschlag von Herrn Dr. Knötig soll dieser Arbeitskreis schlank gehalten werden (die Vertreter der politischen Parteien, Vertreter der Bürgerbewegung und sonstige Vertreter der Landwirtschaft und des Tourismus). Die ASFINAG hat zugesagt, dass ein externer Moderator für die Sitzungen eingesetzt wird. Weiters wird beim Land OÖ eine S 10 Fachgruppe einberufen (Umweltanwaltschaft, Naturschutz, Landschaftsplanung, Waldwirtschaft, Wasserwirtschaft usw.). Diese Fachgruppe wird in enger Abstimmung mit dem Planungsteam zusammen arbeiten. Herr Dr. Knötig wird aller Voraussicht nach der Koordinator werden.

Zusammenfassend:

- **Vorprojekt bis Sommer 2015.**
2015/2016 Erstellung des Einreichprojektes (intensive Planungsphase mit Arbeitskreis, Land OÖ und ASFINAG)
- **Anschließend Start des UVP-Verfahrens**